

# ほほえみ通信

秋号

## 第27回「家族会」

9月16日に27回目となる家族会を開催いたしました。  
前半は懇親会を行い、グループに分かれて日頃の介護の悩みなどを職員を交えての意見交換をしました。  
昼食会では敬老の日を前に、ご利用者様のご健康とご多幸をお祝いし、ちらし寿司を一緒に召し上がって頂きました。



ご自宅での食事で工夫されていることや体験談など、職員も参考にさせて頂きたいお話をたくさんお聞きすることが出来ました。



ご入所されている方に日頃の感謝をこめて表彰状をお渡ししました。

今日のメニュー



ちらし寿司とすまし汁、胡麻和えと煮つけ



ご家族とパチリ



ご参加の皆さま、ありがとうございました。  
次の家族会はH30年3月です。多数の方のご参加をお待ちしています。

## 療養棟とデイケアの様子をお知らせします

### 夏祭り

療養棟・通所リハビリで夏祭りを行いました。  
威勢のいい太鼓の音を響かせ、盆踊りやヨーヨー釣りなど楽しみました。



●通所リハビリでは炭坑節を皆さんで踊りました●



●ヨーヨー釣りは皆さん真剣です！●



●療養棟ではボール回しをしたり、かき氷で涼を味わいました。●



### 大文字送り火観賞会

8月16日に恒例の送り火観賞会が行われました。  
昨年は大雨でしたが、今年は綺麗な送り火を鑑賞することができました。  
大勢のご家族様にお越し頂き、にぎやかな鑑賞会となりました。



### シオン祭

毎年行われる看護学校の文化祭「シオン祭」が10月7日に開催されました。  
あいにくの小雨模様でしたが、模擬店やバザーが賑やかに行われました。  
老健では「たこ焼き」と「綿菓子」を作り、利用者の方に召し上がっていただきました。



今回も最後までお読み頂きありがとうございます。  
朝晩すっかり涼しくなりました。寒いくらいですね。体調を崩されませぬよう、ご自愛下さい。  
冬号は1月の発行予定です。お楽しみに・・・

バプテスト老人保健施設 広報委員会